## ファーストペンギンに! 2学期始業式での話

今日から2学期がスタートしました。学校内に子どもたちの声



が響いて、久しぶりに子どもた ちと接する先生方の表情も嬉し そうでした。

今回始業式は、距離を取りながら体育館で行いました。私からは『みんながファーストペンギンになる2学期にしよう』と話しました。



「ファーストペンギン」とは、 集団で行動するペンギンの群れ の中から、天敵がいるかもしれ の中から、魚を求めて最初に入りるで、魚を求めてのことである。その"勇敢なペンギン" のように、初めてのなどに挑戦の するベンチャー精神の「ファーストペンギン」と呼びます。



プレゼンの中では、ペンギン たちが海に飛び込む瞬間の動画 をみてもらい、感じたことを尋



ねると、「すごい」「勇気がある」 という感想を伝えてくれました。

先生は"みんなにもファーストペンギンになってほしい"と思っています。例えば「誰も手を挙げていない時でも手を挙げて意見が言える」「自分から立候補する」

「朝、出会った人に自分から挨拶する」など、自分から一歩挑戦 する子になってほしいと伝えました。

その後、教室では黒板にメッセージをかいて子どもたちに話 をするクラスや応援団長を決めるのにも立候補があったと聞い て、早速ファーストペンギンが現れたことが嬉しかったです。

2 学期、たくさんのファーストペンギンが現れるのを楽しみ にしています。